

Par amour à la gloire

Jésus est encore au cénacle. Judas sort. Les événements les plus graves de la vie humaine du Seigneur sont encore à venir. Mais c'est justement à ce moment-là, au cœur d'une situation difficile, qu'il dit :

« Maintenant le Fils de l'homme est glorifié, et Dieu est glorifié en lui » (J 13, 31).

Parlant de la gloire, déjà présente dans la souffrance et le sacrifice, Jésus passe au sujet de l'amour. Il s'agit d'un commandement nouveau dont Jésus lui-même trace le chemin :

« Comme je vous ai aimés, vous aussi aimez-vous les uns les autres » (J 13, 34).

Il va subir la mort sur la croix pour manifester son amour de tout homme jusqu'au bout. C'est ainsi que lui-même entre dans la gloire et par ce fait glorifie le Père qui l'a envoyé.

Notre vraie gloire ne se trouve pas dans un succès ou une réussite ; elle n'est pas dans notre renommée ou notre popularité qui ne servent qu'à nourrir notre égoïsme et nous mettent injustement au-dessus des autres...

Notre gloire commence dans un effort de nous oublier au profit de l'autre. Elle se construit dans notre bataille intérieure pour que l'amour de soi cède la place à l'amour de Dieu et l'amour des autres, nos frères et sœurs.